



Genève, le 4 mars 2021  
Aux représentantes et représentants  
des médias

### **Communiqué de presse du Conseil d'Etat**

## **Le Conseil d'Etat s'associe au Conseil fédéral pour rendre hommage aux victimes de la COVID-19**

Le Conseil d'Etat s'associe à l'appel lancé par M. Guy Parmelin, Président de la Confédération, à observer une minute de silence ce vendredi 5 mars à 11h59, en hommage aux victimes de la COVID-19. Il invite les Genevoises et les Genevois à témoigner ainsi leur solidarité envers toutes celles et ceux qui ont été touchés par cette pandémie, dont le premier cas a été enregistré en Suisse il y a une année maintenant. Le Conseil d'Etat souhaite également saisir cette occasion pour remercier les citoyennes et citoyens qui, chaque jour, se mobilisent pour faire face à cette crise.

*Pour toute information complémentaire (médias uniquement): Mme Anne Emery-Torracinta, présidente du Conseil d'Etat, en contactant M. Emmanuel Cuénod, chef du service communication et information, CHA, T. 079 681 54 27.*